



HANNOVERANER
VERBAND

2. Dezember 2023
Hengstmarkt

LETZTE MELDUNGEN
LATEST NEWS

Dezember 2, 2023
Stallion sales

Die Versteigerung der Hengste wird vom Auktionator Bernd Hickert durchgeführt. Zunächst werden die Prämienhengste versteigert und daran im Anschluss die gekörten und nichtgekörten Hengste in der Reihenfolge der Kopfnummern.

The auctioneer Bernd Hickert will conduct the auction of the stallions as follows: The premium stallions will be auctioned first, followed by the licensed and not licensed stallions in the order of their head numbers.

- Prämienhengste / *premium stallions*:
Kopf-Nr. / *Head-no.* 5, 29, 43, 17, 4, 39, 38 und 28
-

Das Ausbieten der Hengste erfolgt in Euro. Das Anfangsgebot für nicht gekörte Hengste beträgt 10.000,00 €, für gekörte Hengste 15.000,00 €. Es werden folgende Mindestgebote angenommen:

- Startgebot bis 25.000 €: mind. 500 €
- ab 25.000 € bis 50.000 €: mind. 1.000 €
- ab 50.000 € bis 110.000 €: mind. 2.000 €
- über 110.000 €: mind. 5.000 €

Bids for the stallions are made in euros. The starting bid for not licensed stallions amounts to € 10,000.00 and for licensed stallions to € 15,000.00. The following minimum bids are accepted:

- *Starting up to € 25,000: min. € 500*
 - *from € 25,000 to € 50,000: min. € 1,000*
 - *from € 50,000 to € 110,000: min. € 2,000*
 - *over € 110,000: min. € 5,000*
-

Für die folgenden Hengste liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

2, 4, 5, 9, 12, 19, 20, 23, 25, 27, 31, 35 und 39.

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for the following stallions. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

Head-no 2, 4, 5, 9, 12, 19, 20, 23, 25, 27, 31, 35 and 39.

Prämienhengste

Premium stallions

- 5** **V. AGANIX DU SEIGNEUR Z - ELDORADO VAN DE ZESHOEK** **Stall IV** *ca./approx. 1,69 m / 16.2 ½ h.h.*
gekört / licensed *MwSt. / Tax: 19 %*
Dieser Hengst trägt Schweifextensions. / *This stallion wears a tail extension.*

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

- 29** **V. CORNET'S PLEASURE VDL - VAGABOND DE LA POMME** **Stall IV** *ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.*
gekört / licensed *MwSt. / Tax: 19 %*

- 43** **V. TALOUBET Z- CHACCO-BLUE** **Stall IV** *ca./approx. 1,66 m / 16.1 ½ h.h.*
gekört / licensed *MwSt. / Tax: 0 %*

- 17** **V. CHACCOON BLUE - VAGABOND DE LA POMME** **Stall V** *ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.*
gekört / licensed *MwSt. / Tax: 19 %*

- 4** **V. AGANIX DU SEIGNEUR Z - ACORADO** **Stall III** *ca./approx. 1,64 m / 16.0 ½ h.h.*
gekört / licensed *MwSt. / Tax: 19 %*
Ergänzung WFFS: frei / free

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

- 39** **V. GREY TOP - HERALDIK XX** **Stall III** *ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.*
gekört / licensed *MwSt. / Tax: 9 %*

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

38 **V. FOR PLANET - STAKKATO GOLD** **Stall III** *ca./approx. 1,66 m / 16.1 ½ h.h.*
gekört / licensed *MwSt. / Tax: 19 %*

28 **V. CORNET'S EDITION - CHIN QUIN** **Stall V** *ca./approx. 1,67 m / 16.1 ¾ h.h.*
gekört / licensed *MwSt. / Tax: 0 %*

Gekörte und nicht gekörte Hengste *Licensed and not licensed stallions*

1 **V. AGANIX DU SEIGNEUR Z – CHIN CHIN** **Stall IV** *ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.*
gekört / licensed *MwSt. / Tax: 19 %*

2 **V. CASINO BERLIN - SILVIO I** **Stall IV** *ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.*
nicht gekört / not licensed *MwSt. / Tax: 9 %*
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.
Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

6 **V. ALL STAR - QUIDAM'S RUBIN** **Stall V** *ca./approx. 1,66 m / 16.1 ½ h.h.*
gekört / licensed *MwSt. / Tax: 0 %*

7 **V. ASAGAO XX - CARISMO** **Stall IV** *ca./approx. 1,63 m / 16.0 h.h.*
gekört / licensed *MwSt. / Tax: 19 %*

8 **V. ASAGAO XX - GRAF TOP** **Stall III** *ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.*
nicht gekört / not licensed *MwSt. / Tax: 9 %*

9 **V. ASTI'S AMSTERDAM - RAPHAEL** **Stall V** *ca./approx. 1,67 m / 16.1 ¾ h.h.*
gekört / licensed *MwSt. / Tax: 0 %*
Korrektur: Der Hengst steht zum Verkauf und wird mit 0 % MwSt. versteigert
Correction: The stallion is for sale and will be auctioned with 0 % VAT.

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.
Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

- 10** **V. BALOUTAIRE PS - CHETLAG** Stall **IV** ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.
nicht gekört / *not licensed* MwSt. / Tax: 19 %
- 11** **V. CADOR -** Ausgefallen / *cancelled*
ELDORADO VAN DE ZESHOEK
nicht gekört / *not licensed*
- 12** **V. CASALINOS - STOLZENBERG** Stall **V** ca./approx. 1,63 m / 16.0 h.h.
gekört / *licensed* MwSt. / Tax: 9 %
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.
Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.
- 13** **V. CAVOIRO - H - KÉTANOU** Stall **III** ca./approx. 1,70 m / 16.3 h.h.
nicht gekört / *not licensed* MwSt. / Tax: 0 %
Korrektur der Mehrwertsteuer: Der Hengst wird mit 0 % MwSt. verkauft.
Correction of VAT: The stallion is sold with 0 % VAT.
- 14** **V. CHACCO-WHITE - QUAPRICE** Stall **V** ca./approx. 1,67 m / 16.1 $\frac{3}{4}$ h.h.
nicht gekört / *not licensed* MwSt. / Tax: 21 %
- 15** **V. CHARTHAGO BLUE - PERIGUEUX** Stall **V** ca./approx. 1,64 m / 16.0 $\frac{1}{2}$ h.h.
gekört / *licensed* MwSt. / Tax: 9 %
- 16** **V. CHACCOON BLUE - CONTENDRO I** Stall **V** ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.
gekört / *licensed* MwSt. / Tax: 21 %
- 18** **V. CHEZARRO - VALENTINO** Stall **III** ca./approx. 1,66 m / 16.1 $\frac{1}{2}$ h.h.
gekört / *licensed* MwSt. / Tax: 0 %
- 19** **V. CIERAN - CLARIMO** Stall **V** ca./approx. 1,63 m / 16.0 h.h.
nicht gekört / *not licensed* MwSt. / Tax: 19 %
Korrektur: Der Hengst steht zum Verkauf und wird mit 19 % MwSt. versteigert.
Correction: The stallion is for sale and will be auctioned with 19 % VAT.

Der Hengst weist am rechten Vorderbein eine kleine oberflächliche Wunde am Fesselkopf auf.
The stallion has a small superficial wound on the fetlock head on the right front leg.

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

- 20 v. COLMAN - CONTENDRO I Stall V** ca./approx. 1,69 m / 16.2 ½ h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 9 %
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.
Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.
- 23 v. CONTHALOU - CHECK IN Stall IV** ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 19 %
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.
Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.
- 24 v. CONTHARGOS- CONTENDRO I Stall V** ca./approx. 1,66 m / 16.1 ½ h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 9 %
Ergänzung Mutterstamm: Aus der 1. Mutter: Casscador v. Cascadello bis 1,20 Meter (Jaroslaw Skrzyczynski/POL)
Addition dam line: From the 1st dam: Casscador by Cascadello up to 1.20 meters (Jaroslaw Skrzyczynski/POL)
- 25 v. CORNET BOLENSKY - ACODETTO I Stall III** ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 0 %
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.
Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.
- 27 v. CORNET'S EDITION - TANGELO VAN DE ZUUTHOEVE Stall III** ca./approx. 1,62 m / 15.3 ¾ h.h.
nicht gekört / not licensed MwSt. / Tax: 19 %
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.
Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

- 31** **V. DIRO - BALOUBET DU ROUET** **Stall V** ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.
nicht gekört / *not licensed* MwSt. / Tax: 9 %
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.
Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.
- 32** **V. DIACONTINUS - CHIN QUIN** **Stall V** ca./approx. 1,66 m / 16.1 ½ h.h.
nicht gekört / *not licensed* MwSt. / Tax: 9 %
- 34** **V. DIAMANT VAN KLAPSCHUT Z - CANNAVAROS** **Stall III** ca./approx. 1,64 m / 16.0 ½ h.h.
gekört / *licensed* MwSt. / Tax: 19 %
- 35** **V. DIARON - FIGHTING ALPHA** **Stall IV** ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.
nicht gekört / *not licensed* MwSt. / Tax: 0 %
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.
Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.
- 36** **V. EL BARONE 111 Z - ZACHARIAS** **Stall V** ca./approx. 1,67 m / 16.1 ¾ h.h.
nicht gekört / *not licensed* MwSt. / Tax: 0 %
- 37** **V. FOR THE FUTURE - QUASIMODO VAN DE MOLENDREEF** **Stall III** ca./approx. 1,66 m / 16.1 ½ h.h.
nicht gekört / *not licensed* MwSt. / Tax: 9 %
- 40** **V. PERIGUEUX – CARENZO** **Stall III** ca./approx. 1,67 m / 16.1 ¾ h.h.
gekört / *licensed* MwSt. / Tax: 9 %
- 44** **V. VAGABOND – CONTENDRO** **Stall IV** ca./approx. 1,64 m / 16.0 ½ h.h.
gekört / *licensed* MwSt. / Tax: 9 %
- 45** **V. VARIHOKA DU TEMPLE – CASALL** **Stall V** ca./approx. 1,63 m / 16.0 h.h.
gekört / *licensed* MwSt. / Tax: 19 %